
Câmara de Vereadores Suspende
Sessão  em  Homenagem  ao  Ex-
Vereador Paulo de Tarso
Na manhã desta quinta-feira (27), a sessão ordinária da Câmara
de  Vereadores  foi  levantada  após  vários  parlamentares
lamentarem o falecimento do ex-vereador Paulo de Tarso. Em um
gesto de respeito e solidariedade, foi realizado um minuto de
silêncio em memória póstuma ao ex-vereador, atendendo a uma
solicitação coletiva dos vereadores.
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Olimpio Oliveira (Podemos) na tribuna falou do sentimento de
pesar pela passagem do amigo e ex-vereador Paulo de Tarso.
Disse que ele era um advogado talentoso. Que teve uma passagem
marcante na Câmara, que era apaixonado pelo Campinense Clube.
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“Paulo era um humanista que deixa uma lacuna muito grande.
Infelizmente nem todas as batalhas podem ser vencidas. Era um
intelectual, e fez um trabalho de destaque quando vereador
nesta CASA. Uma perda precoce e lamentável”.

Olimpio  fez  ainda  o  registro  cronológico  do  prazo  para  o
Prefeito protocolar as emendas impositivas, ele tem até o
final do mês. -Hoje é dia 27 de junho.

Napoleão  Maracajá  (PT)  disse  que  não  poderia  deixar  de
lamentar a precoce partida do amigo Paulo de Tarso, que foi
advogado do Sintab por muitos anos, e que Campina Grande e a
Paraíba estão menores. Ele se solidarizou com a família neste
momento tão duro e tão cruel.

Pimentel Filho (PSB) também falou da morte do advogado Paulo
de Tarso, e se acostou às palavras dos vereadores.

Marinaldo  Cardoso  (Republicanos),  disse  que  teve  a
oportunidade de conviver com o ex-vereador Paulo de Tarso,
como dirigente do IPSEM, e advogado e que ele deixa o legado
de bom amigo, de advogado de torcedor do Campinense e que
contribuiu muito com a cidade de Campina Grande.
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Luciano  Breno  (AVANTE)  atuou  em  vários  processos  com  o
advogado Paulo de Tarso, que trabalhou lado a lado no Tribunal
do Júri, e que foi pego de surpresa com a sua morte precoce.
“Que Deus abençoe aos familiares neste momento tão difícil”.

Jô  Oliveira  (PCdoB)  disse  que  infelizmente  nem  todas  as
batalhas são ganhas, e se solidarizou com a esposa Fabrícia,
os  filhos  e  demais  familiares.  “Convivi  com  Saulo  na
militância no Partido dos Trabalhadores, esta é uma perda
muito grande para a cidade”.

Bruno Faustino (Agir) “minha solidariedade aos familiares e a
esposa Fabrícia, convivi com ele no PT. O momento é difícil.
Deixo minhas palavras ao homem público e trabalhador”, frisou.

Olimpio Oliveira (Podemos) pediu o levantamento da sessão.

Valéria Aragão (Podemos) – falou com muita emoção do amigo que
era intenso, como pai, raposeiro, e jurista. Deixou o seu
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sentimento a todos os familiares. Disse ainda que ele deu a
sua contribuição ao desenvolvimento da cidade. O levantamento
da sessão é muito justo, e se acostou ao pedido dos vereadores
Alexandre  Pereira,  Olímpio  Oliveira,  com  anuência  do
presidente  Marinaldo.

Anderson  Almeida  (PSB)  disse  que  perdeu  um  amigo,  uma
referência de profissão, e que foi estimulado por Paulo de
Tarso. Ele era intenso, carinhoso e amigo. Lutava pela defesa
de quem menos tinha. Campina está de luto, esta CASA está de
luto, eu estou de luto.

Foto: Josenildo Costa

Napoleão Maracajá (PT) falou sobre a solicitação do PCCR dos
servidores  da  Câmara  de  Vereadores,  pediu  compreensão  e
brevidade na aprovação do projeto que está em análise na Mesa
Diretora.

Falou ainda do horário de funcionamento das secretarias do
municípios que fecham às 13h e que a gestão deveria rever esta
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situação. “Estou sendo porta voz das pessoas que precisam
resolver  problemas,  e  não  podem  por  conta  do  expediente
corrido”, frisou.

Marinaldo Cardoso (Republicanos) sobre a questão do PCCR dos
servidores  da  CASA,  esclareceu  que  já  concedeu  alguns
benefícios, como o aumento de 30% aos servidores, vantagens no
plano de saúde, e que mantém em constante diálogo com todos os
servidores efetivos.

Citou ainda, a implantação da energia solar para economia da
conta de energia, uso racional da água, poço artesiano. Está
em curso, pregão eletrônico para restauração de vários setores
da CASA.
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O  presidente  também  fez  um  balanço  do  plenário  da  Casa
Legislativa  neste  primeiro  semestre  do  ano  de  2024,  com
relação  a  matérias  apresentadas  e  votadas,  onde  só  nos
primeiros 6 meses foram 1.959 matérias. Ele também fez menção
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à realização das sessões, sendo 58 sessões ordinárias, 20
sessões extraordinárias, 08 sessões especiais, 10 audiências
públicas e 26 sessões solenes. Em relação aos requerimentos,
disse que já ultrapassa 1.700 proposituras.

Marinaldo Cardoso destacou que as melhorias são frutos de
todos os vereadores, que estão empenhados para atender as
demandas da população.
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Jô Oliveira ressaltou o empenho da mesa diretora em realizar o
diálogo com os servidores e também parabenizou a presidência
pelos  avanços  na  implementação  de  melhorias  na  Casa
Legislativa,  como  a  sustentabilidade  da  CASA.  Além  disso,
falou  sobre  a  importância  de  ter  uma  mesa  para  ouvir  e
construir o que é aprovado e discutido na Câmara Municipal.
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Homenagem
O vereador Pimentel Filho, fez a entrega de uma Moção de
Aplausos aos professores Carlos Barbosa e sua esposa, pelos
investimentos na educação em Campina Grande, na Escola Motiva.
Os alunos do Motiva foram destaque nacional no Enem, e o
reconhecimento  do  empenho  e  desempenho  na  educação,  pelo
casal.

O presidente Marinaldo Cardoso encerrou a sessão convidando os
vereadores para a sessão extraordinária que será realizada
nesta sexta-feira (28) a partir das 10h.

DIVICOM/CMCG

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2024/06/DSC_0132-2.jpg

